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01 DE ENERO DEL 2024 NO SE LABORO  

02 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en el auditorio en punto de las 8:30 am a reunión convocada por Presidenta, pidiéndonos sigamos marchando 
de la mano y con la misma entrega para cumplir nuestro objeto y sirviéndole a la ciudadanía, entre otros pun tos.  
Se acompañó a presidenta municipal a la comunidad de milpillas bajas a checar los espacios en el corral de toros en los cuales se 
trabajara con la máquina.  

03 DE ENERO DEL 2024 Por ausencia de Presidenta se estuvo atendiendo audiencias. 
Se estuvieron firmando y rubricando documentos solicitados por el área de Obras Públicas.  

04 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en evento realizado para Seguridad Publica festejando el pasado día del policía, en el lugar que ocupa el 
auditorio, en dicho evento se les estuvieron entregando reconocimientos.  
Se hizo presencia en sala de sesión a reunión ordinaria. 

05 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en oficina de Presidenta, citándonos para una charla, en la cual acudimos el Síndico, Tesorera y un servidor 
para tratar asuntos un poco delicados.  
En punto de las 4 de la tarde se hizo presencia en evento que se llevó acabo para todos los niños de la comunidad celebrando el 
día de reyes magos, realizado por personal de la geotérmica y en coordinación con nuestro ayuntamiento.  

 

08 DE ENERO DEL 2024 Se conversó con el Arq. Julio de Obras Púbicas, solicitándole información de la maquinaria de gobierno, con la finalidad de saber 
en qué momento llegaría aquí a la cabecera municipal, ya que ha habido varios ciudadanos solicitando de esos trabajos.  
Derivado de los cambios que se dieron en la mesa directiva del ejido, nos visitan los nuevos integrantes de la mesa a los cuales 
los atendimos la Presidenta y un servidor, llegando al acuerdo de trabajar en coordinación para un mejor resultado.  

09 DE ENERO DEL 2024 Se realizaron, firmaron constancias varios y diferentes oficios.  
Se hizo presencia en sala de sesión a reunió de cabildo extraordinaria.  

10 DE ENERO DEL 2024 Se acercaron Roberto Ocegueda de cultura y Juliany director de fomento económico, solicitando le apoye con una audiencia con 
presidenta y al mismo tiempo solicitan apoyo para con el personal a mi cargo del área de secretaria para los diferentes eventos 
que están en puerta.  
Atendiendo el llamado de la ciudadanía acompañe a los compañeros de protección civil a dar un recorrido a la colonia nuevo 
progreso, para checar los árboles, ya que nos comentan que hay muchas ramas pegando en los cables de luz, y esto puede 
provocar un accidente.  
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11 DE ENERO DEL 2024 Nos trasladamos a la cuidad de Tepic a reunión convocada por el Gobernador, en la cual se estuvieron entregando apoyos 
agropecuarios, nos acompañaron presentes ejidales de algunas comunidades.  
Por la tarde, Presidenta, algunos Regidores y un servidor nos trasladamos a la comunidad Tepetiltic a entregar algunos apoyos y 
juguetes para los niños.   

12 DE ENERO DEL 2024 Presidenta nos llamó hasta su oficina a Hilaria de Recursos Humanos y a un servidor para tocar el tema de las compensaciones  
de los trabajadores, en las cuales se hicieron algunas modificaciones. 
Algunos de los Regidores y un servidor nos trasladamos a la comunidad de Puerta del Rio a hacer entrega de una despensa a una 
de bajos recursos.    

15 DE ENERO DEL 2024 Se atendieron audiencias, sobre solicitudes de apoyo. 
Se realizaron y firmaron constancias varias, solicitadas por la ciudadanía.  

16 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en sala de sesión a REUNIÓN ORDINARIA.  
Se hizo presencia en evento de entrega de obra del domo en la escuela secundaria de esta localidad.  

17 DE ENERO DEL 2024 La encargada de Recursos Humanos nos citó en sala de sesión, donde se tocó el tema de las Vaciones, pidiéndonos se realizara 
una programación de fechas aproximadas para tomarlas, por departamentos.  
Se realizaron y firmaron diferentes oficios y constancias varias, solicitadas por la ciudadanía.  

18 DE ENERO DEL 2024  

19 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en evento de escoltas en la escuela secundaria técnica, de esta Localidad.  
Se firmaron varias certificaciones de solicitadas por diferentes áreas.  

22 DE ENERO DEL 2024 Se hizo presencia en evento cívico en la escuela primaria Lázaro Cárdenas, con la finalidad de felicitar a los alumnos que 
participaron en el concurso de escoltas, en el cual obtuvieron el primer lugar.  
Se realizaron y firmaron diferentes oficios y constancias varias, solicitadas por la ciudadanía. 

23 DE ENERO DEL 2024 Se poyo en la organización de los compañeros que asistieron a apoyar en la pintura en la comunidad de Amado Nervo.  
Se acompañó  a Presidenta, junto con Síndico y Regidor Francisco, a la calle buenos aires, misma donde de esta en proceso la 
obra del empedrado ahogado, se checaron algunas situaciones y se aprovechó para hablar con el comité de esta obra.  

24 DE ENERO DEL 2024  
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25 DE ENERO DEL 2024 Se acompañó a presidenta, junto con el Arq. Julio a la calle Zaragoza, a revisar la obra, se habló con el Arq. Encargado de la obra, 
que ya ha habido varias quejas por personas que habitan por esa calle sobre la obra.  
Se atendieron audiencias.  
Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía.  

26 DE ENERO DEL 2024 Por indicaciones de presidenta se estuvo atendiendo audiencias por la mañana.  
 Se realizaron y firmaron constancias varias solicitadas por la ciudadanía. 

29 DE ENERO DEL 2024 Se apoyó en la organización de trabajadores que se fueron a apoyar en pintura en la comunidad de Milpillas Bajas, solicitándole 
el apoyo también a Protección Civil para que apoyaran.  
Se hizo presencia en sala de sesión a reunión Extraordinaria de Cabildo.  

30 DE ENERO DEL 2024 Nuevamente se acompañó a presidenta, junto con el Arq. Julio a la calle Zaragoza para supervisar si ya se  habían realizado las 
modificaciones que le habían solicitado a la Arq. Encargado de la obra.   
Se acompañó a Director de DUE.  Arturo  y al Sindico a la comunidad de Guasimas a tratar de darle solución a un problema de 
un terreno con dos personas, en lo cual una vez platicando se llegó a un buen acuerdo.  
Se me solicito la presencia en sala de sesión en donde se lleva a cabo una reunión, convocada por Presidenta a la cual asistió el 
Síndico, Roberto de cultura y Juliany de Fomento Económico, con la finalidad de saber los avances que hay para el evento 
próximo (106 aniversario del Municipio de San Pedro Lagunillas Libre y Soberano) 

31 DE ENERO DEL 2024 Nos trasladamos el Director de DUE y un servidor a la cuidad de Tepic a una reunión del Comité Estatal sobre el manejo del fuego, 
cabe mencionar que a nuestro Municipio lo tienen contemplado como uno  con más riesgos de incendios.  
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EVIDENCIAS:  
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